



学校だより

この木 なんの木

がっこうちょう いしかわ ひでこ
学校長 石川 秀子

正門近くのつつじが満開です。あつという間にサクラやヤエザクラの季節が過ぎ、鮮やかな新緑の季節になりました。立野小学校の昇降口前の廊下も、昨年度末から色とりどりの葉に彩られています。これは卒業生をお祝いするとともに、新入生を迎えるお祝いのため、現6年生が5年生の時に飾り付けたものです。中央に大きな木があり、今年度はテーマを「木」として学校を盛り上げたいという決意の表れでもあります。

4月に入り、児童会からも今年度のスローガン「～四季を彩れ たてのTree 空までとどけ!! 勇気・本気・歓喜・根気～」が提案されました。立野小学校の子どもたちは、入学式や1年生を迎える会など、折に触れて学校教育目標の「意欲・熱中・満足」を意識していることが代表児童の言葉から伝わってきます。学校教育目標を意識しながら生活できる子ども達です。この児童会スローガンにも「挑戦しよう」「笑ってすごそう」「あきらめずに取り組もう」という思いが込められ、運動会の活動へもつなげようとしています。

今年度の運動会は、全校児童が他学年の演技や競技を、校庭で直接参観・応援できるように準備しています。校庭にぐるりとテントを設営し、子どもたちはその中で参観・応援します。感染症予防対策による人数制限は5月8日以降なくなりますが、校庭が狭いという学校事情から、保護者の皆様には校庭で参観する人数は各ご家庭2名までとさせていただきます。テント越しの参観となります。よろしく願います。また、5月末には熱中症予防対策など活動中の暑さも気になる気候となります。運動会は午前中に活動し、準備や練習なども体調に気を付けて取り組めるようにします。各学年で取り組むのは、徒競走とダンス・表現です。学習内容に合わせた取り組みで、数は抑えてぎゅっと圧縮した競技・演技数になりますが、リレーや応援団が復活し、各委員会の活動も含めて子どもたちの挑戦する気持ちや笑顔が花咲けるようにしていきたいと思っています。保護者の皆様も、暑さに慣れない中ご参観いただくこととなりますので、どうぞ体調に気を付けご参観ください。保護者の皆様の休憩場所として、体育館を用意します。マスクの着用は、各個人の自由意思に任されるようになりました。感染症予防対策は、子どもたちや子どもたちを取り巻くご家族や学校や地域の皆様の命を守る取り組みです。同じように、熱中症などの危険に対しても目を配りながら「たてのTree」が大きく根を張り、ぐんぐん成長していけるよう、力を合わせていきます。

今月もよろしく願います。